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意見交換会開催結果概要 

 

１ 開催日時   令和元年11月26日（火） 

 

２ 時  間   開会 午後７時 ～ 閉会 午後８時 

 

３ 場  所   長土塀青少年交流センター ４階大会議室 

 

４ 市民参加人数 31名（うち傍聴者７名） 

 

５ 出席議員    松村理治議長、高   誠副議長、高岩勝人議会運営委員長、 

下沢広伸総務常任委員長、 

上田雅大総務常任副委員長、 

熊野盛夫総務常任委員、久保洋子総務常任委員、 

山本由起子総務常任委員、森尾嘉昭総務常任委員、 

黒沢和規総務常任委員、 

源野和清経済環境常任委員長、 

喜多浩一経済環境常任副委員長、 

粟森 慨経済環境常任委員、澤飯英樹経済環境常任委員、 

中西利雄経済環境常任委員、 

麦田 徹建設企業常任委員長、 

中川俊一建設企業常任副委員長、 

稲端明浩建設企業常任委員、小林 誠建設企業常任委員、 

宮崎雅人建設企業常任委員、清水邦彦建設企業常任委員、  

高村佳伸建設企業常任委員、 

坂本泰広市民福祉常任委員長、 

小間井大祐文教消防常任委員長 

（オブザーバー議員） 

         荒木博文議員、田中美絵子議員、喜成清恵議員、 

         上原慶子議員、大桑初枝議員、前 誠一議員、野本正人議員、 

         森 一敏議員、広田美代議員、玉野 道議員、森尾嘉昭議員 

 

６ 次  第   別紙のとおり 

 

７ 結果概要   以下のとおり 
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下沢広伸総務常任委員長の進行のもと、松村理治議長の開会挨拶に引き続き、

麦田徹建設企業常任委員長から令和元年度金沢市議会６月定例月議会報告及び９

月定例月議会報告を行った後、源野和清経済環境常任委員長から意見交換の方法

について説明を行った。次に、テーマに関してテーブルごとに参加者と意見交換

を行った後、高誠副議長の閉会挨拶で閉会した。 

 

１．開  会 

【下沢広伸総務常任委員長】 

 定刻となりましたので、ただいまより金沢市議会意見交換会を開催いたします。 

本日の司会進行をつとめさせていただきます、総務常任委員会委員長の下沢でご

ざいます。よろしくお願いいたします。 

 開会に当たりまして、金沢市議会松村理治議長から皆様方に御挨拶を申し上げ

ます。 

【松村理治議長】 

 本日は、金沢市議会 意見交換会にお集まりいただき、まことにありがとうござ

います。金沢市議会では、市民の皆様の御意見を直接拝聴させていただき、議会

での議論を深め、行政に反映するべく、平成26年より議会と市民の皆様方との意

見交換会を開催させていただいております。 

 本日の意見交換会のテーマは、「未来の金沢」についてであります。北陸新幹線

が開業して、もうすぐ５年になります。本市には、多くの観光客がお越しになる

とともに、市内中心部では、新しいホテルや飲食店が次々にオープンし、まちな

かも随分様変わりしてきました。そのような中で、日々市内で生活する皆様が、

今の金沢をどのように感じておられるのか、危惧しておられることはないのか、

将来金沢がどのようなまちになってほしいといった率直な御意見をお聞かせいた

だきたいと存じます。いただいた御意見については、今後議会の議論の参考にさ

せていただきたいと存じます。 

 限られた時間ではありますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

【下沢広伸総務常任委員長】 

 ありがとうございました。 

 次に、今回の出席者についてですが、議員の紹介は事前に配付してあります議

員名簿にかえさせていただきますことを御容赦願います。 

 なお、オブザーバー議員の氏名は記載がないこともあわせて御承知願います。 

 次に、本日の意見交換会について、簡単に御説明いたします。この意見交換会

は、金沢市議会が主催するもので、市民の代表として議会に出ている議員と、市

民の皆様との意見交換をする場であり、金沢市の事業を説明する場ではないこと

を御了承いただきたいと思います。 

 このあとの進行についてですが、まず議会報告として、令和元年度金沢市議会
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６月定例月議会と９月定例月議会について御説明した後、本日のテーマ、「未来の

金沢のまちづくり」について、テーブルごとに議員と意見交換をさせていただき

たいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

２．議会からの報告 

・令和元年度金沢市議会６月定例月議会報告及び９月定例月議会報告 

【下沢広伸総務常任委員長】 

それでは、令和元年度金沢市議会６月定例月議会と９月定例月議会につきまし

て、建設企業常任委員会麦田委員長より報告いたします。 

 

〔麦田徹建設企業常任委員長が令和元年度金沢市議会６月定例月議会と９

月定例月議会について別紙のとおり説明〕 

 

 ありがとうございました。 

 

３．テーマ（未来の金沢のまちづくり）に関する意見交換 

・意見交換の方法についての説明 

【下沢広伸総務常任委員長】 

それでは、本日の意見交換の方法について、経済環境常任委員会源野委員長よ

り説明させていただきます。 

【源野和清経済環境常任委員長】 

 それでは、本日の意見交換の方法について説明させていただきます。今回の意

見交換は、初めての試みとして、参加者の皆様が気軽に発言できるように、テー

ブルごとに意見交換をする方式といたしました。今回お話いただく意見によって

は、参加の議員が余り知らない、または、初めてお聞きするような内容もあろう

かと思いますが、御容赦いただきたいと思います。 

 また、発言に当たりましては、「未来の金沢のまちづくり」について、どのよう

によくしていくのかという観点から御意見をいただければと思います。 

 それではこれよりテーブルごとに、意見交換を行いたいと思います。今回の意

見交換会の申し込みの際に、意見交換をしたい事項について記載していただきま

したが、その内容をまとめた資料を机の上に置かせていただきましたので、その

内容について、テーブルごとに順番にお話しいただきたいと思います。 

 最初に、テーブルごとに簡単に自己紹介をしていただき、意見交換をしたいと

思います。 

 なお、意見につきましては、参加者全員の御意見をお聞きできるように、１人

当たり、３分程度でお話しくださいますようお願いします。 

 それではお願いします。 
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〔テーブルごとに議員と参加者が意見交換〕 

 （参加者からの意見については、別紙参照） 

 

【下沢広伸総務常任委員長】 

 それでは、終了のお時間となりましたので、本日の意見交換会を終了したいと

思います。 

 本日の意見交換会の概要につきましては、後日、金沢市議会のホームページに

掲載させていただきたいと思いますので、あらかじめ御了解願います。 

 また、受付の際、アンケート用紙をお配りしておりますので、お手数ですが御

記入いただきたいと思います。時間の関係もあり、本日発言できなかった御意見

がございましたら、ぜひアンケートに御記入いただければ幸いでございます。ア

ンケート用紙と記載板、鉛筆につきましては、そのまま机の上に置いてお帰りく

ださいますようお願いします。 

 

４．閉  会 

【下沢広伸総務常任委員長】 

 それでは、閉会に当たりまして、金沢市議会高誠副議長からお礼の御挨拶を申

し上げます。 

【高誠副議長】 

 皆さん改めましてこんばんは。どうぞ、自席でアンケートを書きながらお耳を

お貸しください。本日は御参加いただきまして本当にありがとうございました。

この意見交換会は、初開催から今年で６年目となります。今日は、未来の金沢の

まちづくりについてという大きなテーマで各項目に分かれて、初めての試みとし

て開催させていただきました。今ほど、下沢委員長から話がありましたとおり、

このアンケートが次の開催の糧となります。その内容などを踏まえながら次回の

運営に当たっていきたいと思います。改めまして本日はお忙しい中、御参加いた

だきましてまことにありがとうございました。 

【下沢広伸総務常任委員長】 

 それでは、これで意見交換会を終了いたします。 

 寒い中、御参加いただき、ありがとうございました。 

 

以 上 


